



Antwort zur Anfrage Nr. 1632/2021 der SPD-Stadtratsfraktion betreffend **Fahrradachse zwischen Alicenbrücke und Rhein (SPD)**

Die Verkehrsverwaltung beantwortet die Anfrage wie folgt:

*Zu 1) Welche Routen wurden von Seiten der Verwaltung erarbeitet?*

*Zu 2) Welches externe Büro übernimmt die Prüfung der Routen?*

*Zu 3) Liegen schon Ergebnisse der Prüfung?*

*a) Wenn ja: Was sind Ergebnisse der Prüfung? Wann werden diese in den Gremien zur Beratung präsentiert?*

*b) Wenn nein: Wann ist mit den Ergebnissen der Prüfung zu rechnen?*

Für die Prüfung wurden von mehreren Büros Angebote eingeholt. Hierbei wurde das Büro svk - Stadt- & Verkehrsplanungsbüro Kaulen ausgewählt.

Da hier die Machbarkeitsstudie zur Radschnellwegeverbindung zwischen Wiesbaden und Mainz, eine Machbarkeitsstudie des Umweltbundesamtes für das Forschungsvorhaben „MUV – Maßnahmen zur Umwidmung von Verkehrsflächen“ in der Neustadt und die Straßenbahn-anbindung über die Binger Straße mit der Streckenführung in engem Zusammenhang stehen und auf die Prüfung Einfluss haben, wartet die Verkehrsverwaltung zunächst die weiteren Entwicklungen dieser Projekte ab, damit die Untersuchung auch auf diese Projekte abgestimmte Ergebnisse liefern.

Mainz, 18.11.2021

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger  
Beigeordnete